

## **GRACIAS**

### **«A Hospitalización a Domicilio del HUA»**

Trajimos a Santiago a esperar entre los suyos la hora de su despedida asumiendo las dificultades actuales para recibir un adecuado apoyo sanitario en casa, y nada más lejos de la realidad. Han sido tres meses de una experiencia inolvidable que queremos agradecer y de una atención extraordinaria que debemos ensalzar.

Tres meses de cuidados evidentes y, sobre todo, de cuidados invisibles por parte del servicio de Hospitalización a Domicilio del HUA, que hablan de una profesionalidad y vocación ejemplares. En estos tiempos de mirarnos el ombligo y de sálvese quien pueda, sois una lección de humanidad. A todo el equipo de medicina y enfermería y, de manera especial, a Miriam Delgado por cogernos de la mano y no soltarnos.

Nunca os olvidaremos.

**FAMILIA DE SANTIAGO**

**GREGORIO PEÑA**